
О перспективах развития  и планах на будущее 

 

Студенты Сальского казачьего кадетского профессионального лицея приняли 

участие в тематическом обсуждении  на тему: «Развитие скоростного 

сообщения в Российской Федерации». 

 

Беседу с показом презентаций для  студентов 1-4 курсов по профессии 

«Машинист локомотива», квалификации «Помощник машиниста электровоза» 

провел машинист первого класса Южной дирекции скоростного сообщения – 

структурного подразделения дирекции скоростного сообщения – филиала ОАО 

«РЖД» Евгений Валерьевич  Дижа. 

  

Первая  часть мероприятия прошла в форме беседы. Евгений Валерьевич, 

основной акцент сделал на представлении развития скоростного сообщения в 

Российской Федерации, затронул вопросы истории создания и перспективы 

развития скоростного  движения.  

 

На дискуссионной площадке  будущие специалисты обсудили вопросы, связанные с 

затруднениями на  собеседовании при поступлении на работу в депо, о социальных 

гарантиях, о программе ипотечного кредитования, о повышении 

профессионального образования, о спорте.  

 

В ходе обсуждения основные задачи  мероприятия о представлении развития 

скоростного сообщения в Российской Федерации, а также расширение 

сотрудничества  с Южной дирекцией скоростного сообщения – структурного 

подразделения дирекции скоростного сообщения – филиала ОАО «РЖД» и ГБПОУ 

РО «СККПЛ» были достигнуты.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


